



## ★2025年もよろしくお願いたします

2週間の冬休みもあっという間に終わり、3学期が始まりました。年が明け、久しぶりに登校してきた生徒たちの顔がとても晴れやかで、学年として良い新年のスタートができたように思います。

昨年の4月に、期待と不安が入り混じる中で入学してきた生徒たちも、あと3ヶ月で新入生を迎え、学校を引っ張っていく立場になります。これまでに学んだことを踏まえて、さらに充実した学校生活を送ってほしいです。また、2学期の終わりに、山岸先生から「1年生の3学期は2年生の0学期」というお話がありました。つまり、1年生の3学期は、2年生に向けた準備のための期間でもあるということです。しかし、これまでの1、2学期がそうであったように、3学期もあっという間に過ぎていきます。まして、3学期は学校に来る日は52日間しかありません。その残り少ない1年生の間に、いかに2年生への準備ができるかが大切です。2年生になると、学習面はさらに難しくなり、1年生の内容は習得している前提で進んでいきます。3学期の間に1年間の学習を総復習することが望ましいです。

そして生活面でも、2年生ではより自主的な行動が求められていきます。行事等はもちろん、部活動においても下級生の見本となる姿を見せることができるよう、今のうちから学校生活の過ごし方をもう一度見つめ直してみましょう。

また、今の学級で過ごすのもあと52日です。学級の仲間との時間を大切に、楽しく過ごしてほしいと思います。

保護者の皆様におかれましては、昨年は第1学年の教育活動にご理解とご協力を賜りありがとうございました。2025年も、学年教員一同、生徒の成長と活躍を見守り、支えて参ります。本年もよろしくお願いいたします。



令和7年  
1月11日(土)  
第33号

## ★3学期の取り組みについて

2学期に各学級の学級委員と生活委員が話し合っ、3学期に向けて「礼儀正しい言動をとれるようにしよう」という目標を決めました。そしてこの目標の達成のために具体的に取り組むことを3つ挙げました。

### お礼

- ・なにか人にももらった時に、お礼を言えるようにする。
- ・日常の中で、自然に「ありがとう」が言えるようにする。

### 言葉遣い

- ・先生や関わってくださる目上の方に正しく敬語を使えるようにする。

### あいさつ

- ・学校で関わる方々に、大きな声であいさつができるようにする。
- ・授業の始めと終わりのあいさつは、メリハリをつけて気持ちを切り替えられるようにする。

どれも学校生活に限らず、今後皆さんが社会に出た時にもとても重要なことです。一朝一夕で身につけられることはありませんが、学年全体で意識していけるようにしましょう。

## ★今後の予定

日時	時程	予定
1月13日(月)		成人の日
1月14日(火)	50分×6	
1月15日(水)	50分×5	
1月16日(木)	50分×6	練馬区中学校生徒作品展(～19日)
1月17日(金)	50分×6	A組:連合ダンス発表会(②～) @練馬文化センター B～E組:⑤⑥学校巡回公演本公演(狂言)

※練馬区の連合ダンス発表会に、学年で代表クラスに選ばれたA組が参加します。